

123+ EL CONTADOR

Los funcionarios de Hacienda, de **Carlos Urzúa**, aprovecharon su reciente visita a Washington para sostener una reunión con los representantes de las agencias calificadoras. Contrario a lo que muchos perspicaces piensan, no negociaron nada en lo oscuro, pues este tipo de reuniones es frecuente. De hecho, hay una puerta abierta en caso de que las calificadoras requieren información sobre las finanzas públicas del país. Por ello, hay optimismo de que las firmas no le degradarán la nota soberana en los próximos meses, ya que estiman que la economía reactivará su crecimiento.